



下山小だより

身延町立下山小学校
Tel 0556-62-5107
Fax 0556-62-5388

下山小の合い言葉 あいさつ いのち うんどう えがお おもいやり

令和4年度のスタート！

新1年生15名を迎え、全校児童96名で令和4年度がスタートしました。教職員は、今年度新しく6名が入れ替わりました。本年度も、全校児童一人一人の思いを受け止め、やる気を高めながら、成長を実感できるよう、全教職員で教育活動を推進していきます。本校の目指す子ども像は

かしこく（知）「よく考え、自ら学ぶ子」

やさしく（徳）「思いやりをもち、生命を大切にする子」

たくましく（体）「すすんで運動し、最後までやり遂げる子」 です。

確かな学力、豊かな心、心身ともにたくましい力の育成に向け、保護者の皆様・地域の皆様と連携し、下山小教育を進めてまいりたいと思います。本年度も、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

新任式・始業式

4月6日、穏やかな春の日射しの中、元気に登校してきた子どもたち。新年度を迎え、みんなやる気に満ちていました。新任式では、姿勢もよく、今年度着任した先生方の話をしっかり聞いていました。児童会副会長の望月実来さんのお迎えの言葉も大変素晴らしいものでした。続いて始業式を行いました。児童会副会長の小林華さんの新学年の抱負も今年度に向かう意気込みを感じました。それぞれみんな自分の目標を持ち、今日を迎えていると思います。担任の先生も決まり、新しい1年がスタートしました。「感謝」と「挑戦」を大切にして、友だちと力を合わせ、自己の成長を感じられる、素晴らしい1年にしてほしいと思います。



入学式

6年生に手を引かれ、15名の新入生が入場しました。長い時間でしたが、みんながんばって話を聞き、返事や「ありがとうございます。」の言葉もしっかり言えました。立派です。児童会長の中込すみれさんのお迎えの言葉も1年生を歓迎する気持ちがよく表れた素晴らしいものでした。新しく15名の1年生を迎えた下山小学校。子どもたちの一年間の成長が楽しみです。



通学班会議 4月7日(木)

新年度になり、通学班のメンバーや通学の方法の変化や安全面の確認のため、通学班ごとに話し合いを行いました。今年度初めての会議なので、めあてを決めたり、時間の確認をしたりしました。先日より、下校方法確認をカードで行うこととしましたので、ご家庭でもお子さんと確認しながらご対応をお願いいたします。今後も安全を第一に取り組んでいきたいと思っています。ご理解・ご協力をお願いします。



2022 下山小 教職員

校長 新田 修 (甲府市)
教頭 渡邊 吉朗 (身延町)
教務主任 田中 聡 (身延町)
養護教諭 遠藤 愛理 (身延町)
事務職員 望月 亜希江 (身延町)
学校司書 高橋 喜久江 (身延町)
教諭 松山 悦子 (身延町) 1年担任
教諭 西川 浩之 (南アルプス) 2年担任
教諭 小笠原 優子 (身延町) 2年2組担任
教諭 伊藤 ゆかり (身延町) 3年担任
教諭 遠藤 恵美 (身延町) 3年2組担任
教諭 佐野 歩夢 (身延町) 4年担任
教諭 遠藤 直子 (身延町) 5年担任

教諭 片田 しのぶ (身延町) 6年担任
英語専科 古屋 眞澄 (身延町)
町単講師 中村 美恵子 (身延町)
英語指導助手 キム みさき
特別支援教育支援員 望月 千恵 (身延町)
特別支援教育支援員 渡辺 歌織 (中央市)
用務員 下山 うたこ (身延町)



新任職員の紹介

どうぞよろしくおねがいします！



渡邊吉朗



遠藤恵美



田中 聡



佐野歩夢



遠藤愛理



キムみさき

「他人のために良いことをする」と幸福感が高まると言われています。様々な研究によると、幸せホルモンと呼ばれるオキシトシンの分泌量が増加し、気分が良くなってストレスが軽減され、精神の健康度が高まるそうです。1日5つ親切な行為をした人は、そうでない人に比べ、はるかに幸福度が上がりその感情が長続きしたという報告もあります。

人のことを考え、その人のために時間を使ったり、労力を使ったりすることは、自分にとっても周りの人にとっても、とても大切なことだと思います。子どもたちにも心がけてほしいと思っています。

文責 校長 新田 修